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Il giorno 23/07/2014 alle ore 15:15 presso l’aula Marie Curie del  Dipartimento di Medicina e di 
Scienze della Salute, a seguito di convocazione del giorno 21 u.s., si sono riuniti i professori a 
contratto di area medica del Corso di Laurea in Dietistica per discutere di alcuni problemi inerenti la 
didattica e dei contratti. 
 
Risultano presenti i seguenti docenti:  
 
Prof.ssa Brunella BARANELLO 
Prof.ssa Maria Rosaria CRISTOFARO 
Prof. Pasquale DI BIASE 
Prof. Giuseppe FURGI 
 
Risultano assenti giustificati i docenti: 
 
Prof. Maurizio BRIGANTE 
Prof. Giuseppe CECERE 
Prof. Pasquale Gino IANNACCONE 
Prof. Antonio MUSTO 
Prof. Sergio PASTO’ 
 
Presiede la riunione  il Presidente del Corso di Laurea  prof. Giancarlo Salvatori,  partecipa alla 
riunione e espleta le funzioni di segretario verbalizzante la Sig. Lina Gizzarone. 
 
Il Presidente innanzitutto ringrazia i presenti per la disponibilità. Comunica di aver incontrato 
precedentemente il Dr. Pastò, il Dr. Brigante e in mattinata il Dr. Musto e di aver acquisito il loro 
parere favorevole alle soluzioni che verranno proposte in riferimento alla didattica ed ai contratti. 
La riunione si è resa necessaria per poter discutere di alcune problematiche riguardanti le criticità 
emerse dal documento della Commissione Paritetica e la nuova regolamentazione dei contratti. 
Prima di iniziare la discussione sugli argomenti in oggetto il Presidente illustra i risultati derivanti 
dalla valutazione della didattica riferita al CdL in Dietistica relativa al I semestre 2013/14. Vengono 
commentati i dati che indicano giudizi, da parte degli studenti, più che positivi.  
Il Presidente, successivamente, rende note le osservazioni ricevute dalla Commissione Paritetica e 
che indicano, in  particolar modo, la “eccessiva medicalizzazione” di alcuni corsi.  
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Prende la parola il Prof. Di Biase che ritiene utile prevedere degli incontri periodici per discutere e 
confrontarsi sugli aspetti didattici, o prevedere dei Consigli di Corso di Laurea allargati, allo scopo 
di verificare se sussistono problematiche da affrontare. La proposta viene accolta favorevolmente. 
Il Prof. Furgi chiede, al fine di fornire agli studenti un confronto diretto con la figura professionale 
di riferimento, che durante lo svolgimento delle sue lezioni o parte di esse vi possa essere la 
compresenza a titolo gratuito di un/una Dietista. La richiesta, nel rispetto delle regole accademiche, 
al fine di consentire un potenziamento della didattica offerta, viene accolta favorevolmente. 
Anche gli altri presenti, durante la discussione, hanno manifestato la disponibilità a potenziare e 
approfondire maggiormente quegli aspetti dei loro programmi inerenti le specifiche competenze 
della professione del dietista. 
Si passa alla discussione dell’altro argomento che riguarda la Programmazione Didattica, 
affidamenti, supplenze e contratti per il prossimo A.A., ed in particolare gli affidamenti a titolo 
oneroso. Al riguardo, il Presidente comunica che in data 17 u.s. ha preso atto della rettorale prot. 
12711 dell’11.07.201, inviata ai Direttori dei Dipartimenti e trasmessa successivamente ai 
Presidenti dei CdL. Nel documento è indicata la “necessaria inderogabilità” di contenere la spesa 
in relazione agli oneri per contratti di attività di insegnamento. In particolare è stata richiesta la 
diminuzione della percentuale degli affidamenti a contratto a titolo oneroso. Si ricorda che la 
Programmazione didattica del CdL in Dietistica per l’A.A. 2014/15 è già stata proposta e deliberata 
dal Consiglio di CdL in data 26.03.2014, nonché pubblicata nel Manifesto degli Studi dell’A.A. 
2014/15. Esaminando nel dettaglio i contratti del II e III anno, al fine di individuare i criteri “per 
ridurre la spesa” e che possano assicurare le richieste dell’Amministrazione Centrale, il Presidente, 
propone di affidare e/o di bandire contratti, a titolo gratuito, ai docenti appartenenti al personale 
strutturato dell’ASREM e lasciare, pertanto, a pagamento i rimanenti. La proposta, dopo ampia 
discussione e,  anche se con qualche riserva,  viene approvata all’unanimità. 
 
 
Non essendoci null’altro da discutere,  la seduta è tolta alle ore 16.00. 
 
 
     La segretaria verbalizzante            Il Presidente del CdL 
     (f.to sig. Lina Gizzarone)                           (f.to prof. Giancarlo Salvatori) 


